

Toyota kommt auf 9000 Neuzulassungen

Toyota ist in Deutschland gut ins neue Jahr gestartet. Bereits im Januar verzeichnete der japanische Importeur ein Wachstum von rund fünf Prozent gegenüber dem Vorjahreszeitraum. Im Februar stieg der Absatz um 14 Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat. Insgesamt verbuchte der weltgrößte Autohersteller damit in den ersten beiden Monaten knapp 9000 Neuzulassungen und damit rund zehn Prozent mehr als im Vorjahreszeitraum. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Toyota.
